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Fraktion  
Stadtrat Schortens  
 
 
 
 
Wolfgang Ottens, Marienhof 37, 26419 Schortens 

 

Stadt Schortens 
Herrn Bürgermeister Böhling 

Oldenburger Str. 29 
 
26419 Schortens 

 
8. November 2021 

 

Antrag  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 
hiermit beantragen wir, die „Weiterentwicklung des Parks Hohe Gast“ auf die Tagesordnung 

der nächsten Sitzung des Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt zu setzen und vorsorglich 
Mittel im Haushaltsplan 2022 der Stadt Schortens dafür auszuweisen. 
 

Begründung: 
 

Vor 30 Jahren wurde der Park Hohe Gast als Ausgleichsfläche für die dortige Wohnbebauung 
angelegt. Im Teil zwischen den Eingängen Theodor-Heuß-Ring und Heinrich-Lübke-Straße ist 
bis heute nichts angelegt worden. Aktuell nutzt der Bauhof einen Teil der Fläche, um Bo-

denaushub zwischenzulagern. 
 

Gleichzeitig ist die Nutzung des Parks erheblich angewachsen. Bei einem Parkspaziergang im 
Oktober wurden von den anwesenden Nutzern des Parks eine Reihe von Vorschlägen ge-
macht: 

 

• Punktuelle insektenfreundliche Beleuchtung im Park wurde gewünscht, auch für den 

Zugang vom Postweg, ggf. per Bewegungsmelder gesteuert. 

• Die Aufstellung von mehr Bänken in regelmäßigen Abständen wurde angeregt. 

• Der Blühstreifen an der großen Wiese wurde als relativ mickrig und falsch platziert an-

gesehen. Vorschlag: ein Drittel der Wiese im hinteren Teil als Blühwiese vorsehen. 

• Hinweisschilder an den Obstbäumen wurden angeregt. Oft wird das Obst unreif ge-

pflückt. In Alt-Marienhausen haben die Sander wohl gute Erfahrungen mit Hinweisen 
gemacht (z.B. ich bin ein Holsteiner Cox Apfel, pflück mich bitte nicht vor Ende Sep-
tember, damit ich richtig ausreifen kann.) 

• der Vorschlag, den Weg nördlich des Sees auszubauen wurde verworfen, damit es auch 
Teile des Parks als Rückzugsgebiete insbesondere für Vögel gibt. 

• Am Eingang Heinrich-Lübke-Str. gibt es keinen Mülleimer. 
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• Eine Boulebahn wurde angeregt. Vorschlag für eine solche Fläche: das Gebiet nahe der 
Heinrich-Lübke-Str., das bislang ungestaltet brach liegt. Hier wären auch Sportgeräte 
für Erwachsene denkbar.  

• Schilder mit Entfernungsangaben für einen Jogging-Rundkurs wurden vorgeschlagen. 

• Die Magerwiese nahe dem Zugang von der Leinestraße sollte erläutert werden. Auch 

eine Bank wäre an dieser Stelle sinnvoll. Vielen Teilnehmern war vorher nicht bekannt, 
dass es an dieser Stelle sogar erwünscht ist, dass die Grasnarbe immer wieder aufge-
kratzt wird. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Fraktionssprecher 


